



JETZT WIRD KLARTEXT GESPROCHEN!

Ihre ewig fröhliche Kollegin, die Diddl-Maus, ist den Kleinen schon immer auf die Nerven gegangen. Sie wissen schon lange: Die Welt ist schlecht. Basta! Deshalb sind die Grummelzwerge Miesepeter aus Prinzip. Und daraus machen sie auch keinen Hehl; Auf Postkarten für alle Lebenslagen lassen sie

Hab' kein Geschenk,
kein Kuchen, kein Bock!



Gehört
das Dir?



ihre gemeinen Sprüche ab! Die Idee zu den süßen Monsterchen hatten die beiden Freunde Helge von der Geist und Thomas Sebastian (www.grummelzweig.de). Mit den Anti-Heile-Welt-Karten liegen sie im Trend und heitern jeden auf. Außer

absolute
Spaß
muf-
fel!

Du mich
auch!



Wir werden Dich nicht vermissen



Lieber in den Knast als noch einen Tag
länger hier arbeiten!